



► Una bandada de aviones T-35 Pillán, de instrucción básica, de la Escuela de Aviación, sobrevuela la elipse del Parque O'Higgins.



► El grupo de adiestramiento canino de Carabineros se robó todas las miradas.



► El Presidente Gabriel Boric junto a las autoridades de gobierno y de las FFAA.

Un paso al frente y marchen: el mundo militar despliega su historia

Un total de 7.959 efectivos de las FFAA. y Carabineros desfilaron este 2024 en la elipse del Parque O'Higgins, en honor a las Glorias del Ejército, que cumplió 214 años de vida institucional. Fue una mañana de estandartes, marchas y tradiciones en Santiago, bajo el aplauso de toda la asistencia.



► Efectivos de la Brigada de Operaciones Especiales Lautaro, del Ejército.